

II. Autoridades y personal

NOMBRAMIENTOS, SITUACIONES E INCIDENCIAS

MINISTERIO DE JUSTICIA

26933 REAL DECRETO 2609/1979, de 11 de octubre, por el que se acuerda el nombramiento de los Magistrados que se citan.

De conformidad con lo establecido en el artículo veintiséis del Reglamento Orgánico de la Carrera Judicial; el artículo segundo, párrafo cuarto, y la disposición adicional primera del Real Decreto uno/mil novecientos setenta y siete, de cuatro de enero, por el que se crea la Audiencia Nacional, y como resultado del concurso publicado en el «Boletín Oficial del Estado» de diecinueve de septiembre de mil novecientos setenta y nueve, a propuesta del Ministro de Justicia, y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día once de octubre de mil novecientos setenta y nueve,

DISPONGO:

Uno.—Don Bienvenido Guevara Suárez, Presidente de la Sección Segunda de la Sala de lo Penal de la Audiencia Nacional, pasará a desempeñar la plaza de Presidente de la Sección Tercera de la Audiencia Territorial de Madrid, vacante por jubilación de don Segismundo Martín Laborda.

Dos.—Don Abelardo González Ramos, Magistrado que sirve el Juzgado de Primera Instancia número dos de Granada, pasará a desempeñar la plaza de Magistrado de la Audiencia Territorial de la expresada capital, vacante por traslación de don Jenaro Espinosa Cabezas.

Tres.—Don Francisco Escobar Gallego, Magistrado-Juez electo del Juzgado de Instrucción número uno de San Sebastián, pasará a desempeñar la plaza de Magistrado de la Audiencia Territorial de Las Palmas, vacante por traslación de don Modesto Pérez Rodríguez.

Cuatro.—Don José María Álvarez Terrón, Magistrado que sirve el Juzgado de Primera Instancia número uno y Decano de los de Valladolid, pasará a desempeñar la plaza de Magistrado de la Audiencia Territorial de dicha capital, vacante por fallecimiento de don Marcos Sacristán Bernardo.

Cinco.—Don Rodolfo Soto Vázquez, Magistrado que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número uno Decano de Santa Cruz de Tenerife, pasará a desempeñar la plaza de Magistrado de la Audiencia Provincial de la misma capital, vacante por traslación de don Luis Hernanz Cano.

Seis.—Don Ricardo Varón Cobos, Magistrado que sirve el Juzgado de Instrucción número diez de Barcelona, pasará a desempeñar la plaza de Juez central de Instrucción número uno de la Audiencia Nacional, vacante por traslación de don Rafael Gómez Chaparro.

Siete.—Don José Redondo Araoz, Magistrado que sirve el Juzgado de Primera Instancia número dos de Palencia, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción número uno de dicha capital, vacante por traslación de don Juan Bautista Pardo García.

Ocho.—Don Eduardo Rodríguez Cano, Magistrado que sirve el Juzgado de Primera Instancia número dos de San Sebastián, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción número cuatro de Santa Cruz de Tenerife, vacante por nombramiento para otro cargo de don José Luis de Pedro Mimbreno.

Nueve.—En vacante económica producida por jubilación de don Rafael Peidro Alos, y con antigüedad de cinco de junio de mil novecientos setenta y nueve, se promueve a la categoría de Magistrado a don Pablo Cachón Villar, Juez de Primera Instancia e Instrucción de Plasencia, quien pasará a desempeñar la plaza de Juez de Instrucción número dos de Pamplona, vacante por nombramiento para otro cargo de don Jesús María Rodríguez Ferrero.

Diez.—En vacante económica producida por pase a la situación de supernumerario de don José Luis Manzanares Samaniego, y con antigüedad de cinco de junio de mil novecientos setenta y nueve, se promueve a la categoría de Magistrado a don Alfredo Roldán Herrero, Juez de Primera Instancia e Instrucción de Húrcal Overa, el cual pasará a desempeñar la plaza de Juez de Instrucción número uno de Pamplona, vacante por nombramiento para otro cargo de don José María Cabanas Gancedo.

Once.—En vacante económica producida por fallecimiento de don Marcos Sacristán Bernardo, y con antigüedad de once de julio de mil novecientos setenta y nueve, se promueve a la categoría de Magistrado a don José Hidalgo Baras, Juez de Peligrosidad y Rehabilitación Social de Las Palmas, nombrado

por Orden de seis de julio de mil novecientos setenta y nueve, quien continuará prestando servicios en el mismo Juzgado.

Doce.—En vacante económica producida por pase a la situación de supernumerario de don Carlos Sobrino Lafuente, y con antigüedad de veinte de julio de mil novecientos setenta y nueve, se promueve a la categoría de Magistrado a don Ruperto Martínez Morales, Juez de Primera Instancia e Instrucción de Chantada, el cual pasará a desempeñar la plaza de Juez de Instrucción número cinco de Bilbao, vacante por traslación de don Antonio Molina García.

Trece.—En vacante económica producida por pase a la situación de supernumerario de don José María Requena Irizo, y con antigüedad de veinte de julio de mil novecientos setenta y nueve, se promueve a la categoría de Magistrado a don Salvador Belmont y Mora, Juez de Primera Instancia e Instrucción de Granollers número uno, quien pasará a desempeñar la plaza de Juez de Instrucción número dos de San Sebastián, vacante por traslación de don Antonio Pardo Lloréns.

Catorce.—Las promociones a la categoría de Magistrado, acordadas por Real Decreto dos mil doscientos ochenta y uno, de siete de septiembre, correspondientes a don Juan Antonio Rodríguez Gil, don Antonio López Delgado, don Faustino de Urquía Gómez y don Juan Ángel Rodríguez Cardama, deben entenderse producidas con antigüedad de diecisiete de marzo de mil novecientos setenta y nueve.

Dado en Madrid a once de octubre de mil novecientos setenta y nueve.

JUAN CARLOS R.

El Ministro de Justicia,
INIGO CAVERO LATAILLADE

26934 RESOLUCION de la Dirección General de los Registros y del Notariado por la que se concede la excedencia voluntaria en el Cuerpo a don Juan José Rivas Martínez, Registrador de la Propiedad de Santa Cruz de la Palma, por incompatibilidad con el cargo de Notario.

Excmo. Sr.: Accediendo a lo solicitado por don Juan José Rivas Martínez, Registrador de la Propiedad de Santa Cruz de la Palma, y con arreglo a lo dispuesto en los artículos 287 de la Ley Hipotecaria, 511 y 512 del Reglamento para su aplicación,

Esta Dirección General ha acordado declararle en situación de excedencia voluntaria en el Cuerpo de Registradores de la Propiedad por incompatibilidad con el cargo de Notario y por un tiempo no inferior a un año, pasado el cual podrá volver al servicio activo, si lo solicitare conforme a lo establecido en las disposiciones vigentes.

Lo que digo a V. E. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. E. muchos años.

Madrid, 30 de octubre de 1979.—El Director general, Francisco Javier Die Lamana.

Excmo. Sr. Presidente de la Audiencia Territorial de Las Palmas.

M^o DE OBRAS PUBLICAS Y URBANISMO

26935 ORDEN de 23 de octubre de 1979 por la que se nombra a don Juan Antonio Iranzo Torres Presidente de la Cámara Oficial de la Propiedad Urbana de Zaragoza.

Ilmo. Sr.: El Reglamento de elecciones de los miembros de las Juntas de Gobierno de las Cámaras Oficiales de la Propiedad Urbana, aprobado por Orden del Departamento de 12 de febrero de 1979, establece en su disposición transitoria que «Las Cámaras Oficiales de la Propiedad Urbana procederán a renovar en el año 1979 sus Juntas de Gobierno en un 50 por 100...».

Para cumplimentar cuanto dispone el precepto referenciado, la Junta de Gobierno de la Cámara Oficial de la Propiedad